

Unterstützung des Kinderkarnevalsumzuges in Coesfeld-Goxel



Projektstart

2024

Förderung durch die Stiftung:

Seit 2024 jährliche Förderung in Höhe von 1.500,00 €

Projektidee und Umsetzung

Seit Jahrzehnten führt die Nachbarschaft Wittenfeld in Coesfeld-Goxel einen Kinderkarnevalsumzug durch – den einzigen in Coesfeld. Aufgrund zunehmender Anforderungen an Ordnung und Sicherheit, wurde die Finanzierung immer schwieriger und die Durchführung des Kinderkarnevals in Goxel stand ab 2024 auf der Kippe. Die Stadt verwehrte einen Zuschuss, so dass sich die Nachbarschaft an die „Bücking'sche Jugendstiftung“ wandte, deren Vorstand die Sicherung des einmaligen Angebotes für die Kinder aus Coesfeld und Umgebung gerne übernahm und auch aktuell noch weiter unterstützt.



Spendenübergabe
durch
Esther Gierlich geb. Bücking
mit Frieda und Max,
Maria und Thomas Bücking,
an Volker Barenbrügge von
der Nachbarschaft Goxel

